

5.3. О РАЗВИТИИ СИСТЕМЫ РАСЧЕТА НОРМАТИВНЫХ ЗАТРАТ НА ОКАЗАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ

Бурдюгова О.М., к.э.н., доцент, кафедра экономики и экономической безопасности

Волжский институт экономики, педагогики и права, г. Волжский

Государственные и муниципальные учреждения проводят расчет нормативных затрат для определения объема финансового обеспечения выполнения муниципального задания. Специалисты отмечают эффективность системы нормативных затрат, благодаря которой удалось более детально подойти к расчету объема финансового обеспечения выполнения государственного (муниципального) задания. Но, несмотря на это, система все еще имеет большой потенциал для развития, прежде всего в части учета специфики деятельности учреждения для правильного подхода к расчетам и получения корректного результата. В статье анализируется практика применения нормативных документов, определяющих порядок расчета нормативных затрат на оказание муниципальных услуг, акцентировано внимание на необходимость руководствоваться не только требованиями местного нормативно-правового акта, но и актами федеральных органов исполнительной власти, которые будут учитывать специфику деятельности соответствующих учреждений.

Литература

1. Бюджетный кодекс РФ [Электронный ресурс] : от 31 июля 1998 г. №145-ФЗ. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
2. О порядке формирования государственного задания на оказание государственных услуг (выполнение работ) в отношении федеральных государственных учреждений и финансового обеспечения выполнения государственного задания» (вместе с Положением о формировании государственного задания на оказание государственных услуг (выполнение работ) в отношении федеральных государственных учреждений и финансовом обеспечении выполнения государственного задания) [Электронный ресурс] : постановление Правительства РФ от 26 июня 2015 г. №640. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
3. Об утверждении общих требований к определению нормативных затрат на оказание государственных (муниципальных) услуг, осуществление которых предусмотрено бюджетным законодательством РФ и не отнесенным к иным видам деятельности, применяемых при расчете объема финансового обеспечения выполнения государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) государственным (муниципальным) учреждением [Электронный ресурс] : приказ М-ва финансов РФ от 1 июля 2015 г. №104н. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
4. О методических рекомендациях по расчету нормативных затрат на оказание федеральными государственными учреждениями государственных услуг и нормативных затрат на содержание имущества федеральных государственных учреждений [Электронный ресурс] : приказ М-ва финансов РФ и М-ва экон. развития РФ от 29 окт. 2010 г. №137н/527. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
5. О направлении Методических рекомендаций по установлению общих требований к порядку расчета объема финансового обеспечения выполнения государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) [Электронный ресурс] : письмо М-ва финансов РФ от 1 окт. 2014 г. №02-01-09/49180. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
6. Об утверждении Общих требований к определению нормативных затрат на оказание государственных (муниципальных) услуг в сфере культуры, кинематографии, архивного дела, применяемых при расчете объема субсидии на финансовое обеспечение выполнения государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) государственным (муниципальным) учреждением (с изм. и доп.) [Электронный ресурс] : приказ М-ва культуры РФ от 9 июня 2015 г. №1762. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
7. Об утверждении положения о формировании муниципального задания на оказание муниципальных услуг (выполнение работ) в отношении муниципальных учреждений и финансовом обеспечении выполнения муниципального задания и порядка определения нормативных затрат на оказание муниципальных услуг, применяемых при расчете объема субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания [Электронный ресурс] : постановление администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области от 24 сент. 2015 г. №6519. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
8. Об утверждении муниципального задания Муниципальному бюджетному учреждению дополнительного образования «Детская музыкальная школа №2» г. Волжского» на 2016 г. и плановый период 2017 и 2018 гг. [Электронный ресурс] : постановление администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области от 21 янв. 2016 г. №285. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
9. Об установлении стоимости дополнительных платных образовательных услуг [Электронный ресурс] : приказ Управления культуры администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области от 31 авг. 2015 г. №45/1. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
10. Об утверждении коэффициента дифференцирования к нормативным затратам на оказание муниципальных услуг, оказываемых учреждениями управления культуры администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области [Электронный ресурс] : приказ Управления культуры администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области от 24 окт. 2015 г. №57. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».
11. Об утверждении значения нормативных затрат на оказание муниципальных услуг, оказываемых учреждениями управления культуры администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области в новой редакции [Электронный ресурс] : приказ Управления культуры администрации городского округа – г. Волжский Волгоградской области от 8 апр. 2016 г. №18. Доступ из справ.-правовой системы «КонсультантПлюс».

Ключевые слова

Муниципальные услуги; муниципальное задание; финансовое обеспечение; нормативные затраты; расчет нормативных затрат.

РЕЦЕНЗИЯ

Актуальность темы. Система нормативных затрат применяется в России уже на протяжении нескольких лет. Несмотря на высокую оценку специалистами эффективности действующей в настоящее время системы расчета нормативных затрат актуальным остается поиск новых подходов к определению объема финансового обеспечения выполнения муниципального задания для соответствующего муниципального учреждения. Применение в расчетах нормативных затрат установленных органами исполнительной власти значений отраслевых и территориальных коэффициентов, учитывающих в полной мере специфику деятельности государственных и муниципальных учреждений, несомненно, на наш взгляд, окажет положительное влияние на результаты расчетов и их корректность.

Научная новизна и практическая значимость. В представленной статье обозначена проблема исследования, заключающаяся в обосновании необходимости количественной оценки специфики деятельности государственных и муниципальных учреждений в расчетах нормативных затрат на оказание государственных (муниципальных) услуг для определения объема финансового обеспечения выполнения государственного (муниципального) задания.

Ценным, как для практиков, так и теоретиков является структурированное изложение требований нормативно-правовых актов, касающихся формирования системы расчета нормативных затрат на оказание муниципальных услуг. Большое внимание в статье уделено анализу применения нормативно-правовых документов, устанавливающих порядок формирования нормативных затрат на оказание муниципальных услуг государственных (муниципальных) учреждений городского округа – город Волжский Волгоградской области.

Заключение.

Научное направление работы - Экономические науки. 08.00.12 – «Бухгалтерский учет, статистика».

Класс статьи: оригинальное научное исследование.

Представленная на рецензию научная статья Бурдюговой О.М. по структуре и содержанию соответствует требованиям, предъявляемым к научным трудам. В целом, считаем, представленную работу актуальным исследованием с возможностью последующей публикации в журнале, рецензируемом ВАК.

Горшкова Н.В., д.э.н., доцент, профессор, заведующий кафедрой, кафедра Теории финансов, кредита и налогообложения, «Волгоградский государственный университет», г. Волгоград.

5.3. ON THE DEVELOPMENT OF THE CALCULATION OF THE REGULATORY COSTS OF THE PROVISION OF MUNICIPAL SERVICES

O.M. Burdúgova, Ph.D. in Economics, associate professor at the Department of economics and the economic security

Volzhsky Institute of Economics, pedagogy and law, city of Volzhsky, Volgograd oblast, Volzhsky city

State and municipal institutions conduct standard cost calculation to determine the amount of financial security perform municipal jobs. Experts say the effectiveness of standard costs, which have more detailed approach to the calculation of the amount of performance of Government (municipal) job. But, despite this, the system still has a great potential for development, especially in the part of the specificities of the institution for the correct approach to calculations and obtain the correct result. This article analyzes the practice of regulatory documents governing the calculation of the regulatory costs of the provision of municipal services, special attention is paid to the need to be guided not only by the requirements of local legislation, but also acts of federal bodies of executive power, which would take into account the specifics of the respective agencies.

Literature

1. The budget code of the Russian Federation [Electronic resource] : of July 31, 1998 no. 145-FZ. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
2. on the order of formation of the State job on the provision of public services (works) with regard to federal government agencies and the performance of public tasks (together with the" regulations on the formation of the State job on the provision of public services (works) with regard to federal government agencies and financial enforcement of State job) [Electronic resource] : Government decree of June 26, 2015 no. 640. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
3. approving the General requirements for the definition of standard costs for the provision of the State (municipal) services, which provided the budgetary legislation of the Russian Federation and not related to other activities applicable to the calculation of performance of Government (municipal) job on the provision of State (municipal) services (works) public (municipal) institution [Electronic resource] : the order M-va finance of the Russian Federation from July 1, 2015 no. 104н. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
4. On methodological recommendations for the calculation of the regulatory costs of the provision of public services by federal public agencies and regulatory costs property of Federal Government agencies [Electronic resource] : the order M-va finance of the Russian Federation and the M-va econ. development of the Russian Federation of Oct. 29, 2010 no. 137н/527. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
5. On methodological recommendations on direction setting general requirements for point calculation of the level of performance of Government (municipal) job on the provision of State (municipal) services (works) [Electronic resource] : letter M-va Finance of the Russian Federation of Oct. 1, 2014 no. 02-01-09/49180. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
6. Approving the General requirements for identification of regulatory costs for provision of State (municipal) services in the field of culture, cinematography, archives used in calculating the amount of the financial subsidies enforcement of Government (municipal) job on the provision of State (municipal) services (works) public (municipal) institution [Electronic resource] : the

- order the Ministry of culture of the Russian Federation of June 9, 2015 no. 1762. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
7. On approval of the regulations on the formation of the municipal job on the provision of municipal services (works) in respect of municipal institutions and financial enforcement of municipal jobs, and how to define the regulatory costs of the provision of municipal services to be applied when calculating the amount of the financial subsidies enforcement of municipal jobs [Electronic resource] : the decree of administration of city district Volzhsky of Volgograd region of Sept. 24, 2015 no. 6519. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
 8. On approval of the Municipal Council budget jobs further education institution" children's musical school N2 "Volga" on the year 2016 and 2017 and 2018 planning period years [Electronic resource] : the decree of administration of city district – Volzhsky of the Volgograd region of Jan. 21, 2016 no. 285. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
 9. Concerning the establishment of the cost of additional fee-paying services [Electronic resource] : the order of Management of culture of administration of city district – Volzhsky of Volgograd region of Aug. 31, 2015 no. 45/1. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
 10. Approving the differentiation factor to normative expenses on the provision of municipal services provided by the Office of information and culture of administration of city district is the city of Volzhsky, Volgograd oblast [Electronic resource] : the order of Management of culture of administration of city district – Volzhsky of Volgograd region of Oct. 24, 2015 no. 57. Access from sprav.-the legal system "Consultant".
 11. On approval of the normative value of the costs of the provision of municipal services provided by the Office of information and culture of administration of city district is the city of Volzhsky, Volgograd region, in the new edition of [Electronic resource] : the order of Management of culture of administration of city district – Volzhsky of the Volgograd region from Apr. 8, 2016 no. 18. Access from sprav.-the legal system "Consultant".

Keywords

Municipal services; municipal job; financial security; regulatory costs; calculation of the regulatory costs.